



¿El oso del año? Santiago Creel sufre lapsus y llama Caro Quintero a diputado

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, sufrió un lapsus durante la sesión de ayer jueves, cuando, por error, llamó a un legislador por el apellido de un conocido narcotraficante. Algunos usuarios en redes sociales han compartido el video que se volvió viral de inmediato, y han cuestionado si se trata del oso del año.

<https://www.informador.mx/mexico/Caro-Quintero-Santiago-Creel-sufre-lapsus-y-asi-llama-a-diputado-el-oso-del-ano-20220909-0054.html>